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くじけず，あきらめず， し，そこであきらめてしまえば，可能性は０になってし

「寅い(トライ)の年に！ まいます。あきらめず粘り強く取り組んでいけば，達成

校長 吉見 一弥 の可能性は残り続けます。通山っ子も，高木選手のよう

１月１１日（火），３学 に，あきらめず，何度も「寅い（トライ）」し，粘り強

期がスタートしました。子 く取り組む１年にして欲しいと思います。

どもたちが元気な顔で学校

に戻ってきたことを大変う 通山っ子全員が，１年間のゴール到達の喜びを味わい

れしく思います。朝，児童 自分の確かな成長をしっかりと実感できるように，全職

玄関前であいさつをしてく 員で力を合わせ，３学期の教育活動にとりくんでまいり

れたどの顔も， ます。３学期も，保護者・地域の皆様のこれまでと変わ

冬休みの充実感と「３学期 らぬご支援・ご協力をお願い申し上げます。

は頑張るぞ」というやる気

にあふれていました。子どもたちのやる気に応える ２学期終業式 児童代表の言葉
べく，私たちも，さらなる努力と精進を重ねていこ 「２学きのはんせいと３学きのもくひょう」
うと気持ちを新たにしました。 １年 山下 こより

さて，２月４日（金），北京冬季オリンピックが 一ばんながい２学きがお

開催されます。世界中のトップアスリートが繰り広 わりました。２学きは，１

げる興奮と感動のドラマ，とても楽しみです。その 学きよりもできることがふ

北京五輪で日本選手団の主将を務めるのが，スピー えました。

ドスケートの高木美帆選手です。 くり上がり・くり下がり

高木選手は，２０１０年，中学３年生のときにバ のあるけいさんです。十の

ンクーバーオリンピックに出場し，世間から「天才 まとまりをつくったりわけ

少女」と注目を浴びました。当時，彼女はまだ１５ たりして，はやく正しくけ

歳，次の目標は，「２０１４年のソチオリンピック いさんできるようになりました。けいさんカードをつか

でメダルを取る。」天才少女の未来は，明るく輝い って，いえでもれんしゅうしました。２ふんいないにこ

ているかに見えました。しかし，厳しい現実が待っ たえられるようになりました。

ていました。１９歳で迎えたソチオリンピック代表 あいさつもがんばりました。あさのかいやかえるのか

選考会では力を発揮し切れず，メダルどころか代表 い，せんせいやちいきの人にあったとき，じぶんからさ

から落選してしまったのです。今まで味わったこと きにげんきよくいうようにしました。なにかしてもらっ

のない大きな挫折でした。 たときは，ありがとうということができました。

しかし，高木選手は，そこでくじけることはあり ふゆ休みは，ならったかん字を正しくかけるようにれ

ませんでした。何か月も悩み抜いた末，それまで「ス んしゅうしたいです。３学きは，わすれものとはやめに

ケートを本気でやり切れていなかった」ことに気付 こうどうすることをきをつけたいです。みんなとなかよ

き，次の平昌オリンピックに向け，「スケートにす く，げんきいっぱいがんばりたいです。

べてをかける」覚悟を決めました。その後の４年間

は，これまでにないほどのハードなトレーニングを ３学期始業式 児童代表の言葉
続け，その結果，２０１８年のオリンピック（平昌） 今年がんばりたいこと
に８年ぶりに出場し，見事に復活を果たしたのです。 ３年 松久保 千愛
そして，それだけでなく，個人・団体種目で，何と わたしが今年がんばり

金，銀，銅，三つのメダルを獲得することができた たいことは３つあります。

のです。高木選手は，大きな挫折に直面しても，く １つ目は，運動会です。

じけることなく再度トライし，８年もの時間をかけ 去年の運動会では，リレ

て自分の夢をつかむことができました。 ーでバトンをわたすとき

私たちも，日々の生活の中で，思い通りにいかな に相手のことを考えてわ

いこと，うまくいかないことの方が多いです。しか たすことが大事だという

ことに気付きました。今年はそれがじっせんできる 新年拝賀式＆通山校区ウォーキング大会
ようにしていきたいです。 通山校区コミュニティー協議会

２つ目は，持久走大会です。去年の持久走大会で 主催で，１月に二つの行事があり

は，１．４ｋｍ走りました。道路に出たときには， ました。元旦の新年拝賀式では，

足が痛くてたまりませんでしたが，たくさんの人が 今 年 も 晴

応援してくれたおかげで走りきることができまし 天 に 恵 ま

た。今年は去年よりも上の順位を目指して走りたい れ て ， 美

と思います。 し い 初 日

３つ目は長なわ大会です。去年はみんなで心を１ の 出 を 拝

つにしてがんばりました。最初はばらばらだった心 むことができました。１６日の

が，練習をしていくたびにまとまっていくのが分か ウォーキング大会は，津波警報発令中により目的地をを

りました。本番では１位になることはできませんで 高台に変更して実施しました。危機意識が高まったウォ

したが，目標だった２００回をこえることができて ーキングになりました。

うれしかったです。今年もみんなで１位を目指して

がんばっていきたいです。 入賞おめでとう！
〇 第４０回全国児童画コンクール

３学期のコロナウイルス感染対策 ・ 入選 ２年 春口 蓮，平川 綾真
３年 中馬 愛莉

年明けから，新形コロナ感染者が全国で急増

しています。現在，猛威を振るっている変異株 ２月の目標
「オミクロン株」は，ご存じの通り強い感染力
をもっており，鹿児島県内においても１月２３ ○生活目標 言葉づかいに気を付けよう
日現在，４０７人の新規感染者が出ており，過
去最多を更新しています。 ○保健目標 心の健康を考えよう

本校でも，これまで教室で行っていたカード
による体温チェックを毎朝，玄関前で行い，カ ○安全目標 火遊びや危険な遊びはやめよう

ードを忘れた子どもに関しては，教室に入る前
に体温を計るなど，未然の感染拡大防止に努め

ています。また，これまで以上に手洗い・うが ２月の行事予定～
いを励行しているところです。 ２／９(水)～２／17(木) ﾉｰﾒﾃﾞｨｱ家庭学習強調週間

３学期始めのＰＴＡ理事会や授業参観・学級 ２／14(月)～２／18(金) 教育相談週間

ＰＴＡなど，爆発的な感染状況から急遽中止す ２月 １日(火) 避難訓練（火災）

ることになるなど学校行事にも影響が出てきて ３日(木) がんがらちゃん号巡回日

います。 １０日(木) 有明ﾌﾞﾛｯｸ単Ｐ会長会

２月にはテラスくんフェスタ，そして３月は １１日(金) 国民の祝日：建国記念の日

卒業式，修了式と大きな行事も控えています。 １２日(土) てらすくんフェスタ

それまでには収束し，通常の学校行事が進めら ＰＴＡ親子読書の日

れるように願っているところです。 １４日(月) 三校ＰＴＡ

１５日(火) 県下一周駅伝応援

ＰＴＡ専門部会・部長決め

１７日(木) お茶の入れ方教室 ５年

２１日(月) 有明中入学説明会(1/20から変更)

２２日(火) 学校運営協議会

２３日(水) 国民の祝日：天皇誕生日

【玄関での朝の検温の様子】 ２５日(金) 学級ＰＴＡ 学校保健委員会

家庭教育学級閉級式

＜各行事の予定について＞

右にも書きましたとおり，新型コロナウイルスの

感染再拡大により，授業参観・ＰＴＡの中止など，

１月の行事も変更を余儀なくされています。２月行

事に関しましても，現在の状況下から感染拡大を防

ぐという観点から同様の措置を取らざる得ない場合

【ＺＯＯＭによる全校朝会】 があります。ご承知おきください。


